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从某件事情上得到收获以后，写一篇心得体会，记录下来，
这么做可以让我们不断思考不断进步。我们应该重视心得体
会，将其作为一种宝贵的财富，不断积累和分享。下面小编
给大家带来关于学习心得体会范文，希望会对大家的工作与
学习有所帮助。

届冬奥运会心得体会 东京奥运会心得体会篇一

我对奥运并不是十分的了解，从20xx年才知道世界上有奥
运、20xx年才懂得看奥运，才清楚各国为奥运的胜利而相互竞
争，才明白只有奥运精神才能震撼人心，鼓舞人心。

于是我就产生了一种好奇，是不是有奥运的地方就有矛盾的
存在?首先，一个国家必须获得申奥成功后，才有资格举办奥
运，中国已失去了一次机会，别国为什么不让给我国呢?这样
一来让了，将会引起矛盾冲突，最后爆发人为的反目，中国
只好依靠自己有限的实力和信心来与之较量，终于取得了08
奥运的申办权。

在奥运的田径比赛项目中，男子800m跑步需到终点才算胜利，
每个国家派一位代表上场，一些人都跑得满头大汗，浑身无
力，有一个还在慢慢的跑着，脸上末见什么反应，他们会怀
疑这个人吃了药，场上吵得沸沸扬扬，场下你说我笑的，看
起来一点奥运气派都没有，因此各国的矛盾接连不断，这就
是管理奥运国家的失职。

有没有竞争的对手在守候着?拿跳高运动来说吧：奥运选手在
起跳之前，背负了多少个包袱，这不仅关系到自己的前途命
运，更关系到祖国的兴衰成败，退一步，不但给别的选手乘
虚而入的机会，就连在现场上他远道而来的亲戚朋友会用怎



样的眼光看他?外国人又如何看待中国人呢;前进一步，不管
最搬弄是非是成功还是失败?别人至少曾为你加过油，为你紧
张过，他们至少认为你曾努力过，至少曾把一线希望寄托在
你身上，所以你退一步是万万不可以的，它对别人来说是海
阔天空，对自己来主可能是万丈深渊。

其实，在我们身边也有类似进退两难的事，只是，大部分人
不敢选择而已，比如，刚在一个新环境下读书，开始谁都不
认识，这时，就需要勇敢的与别人交流，主动的和同学接触，
若不敢去，就想想在奥运会上那些奥运选手面对数以万人，
心情多么的忐忑不安，但是他们仍然没有退步，勇敢的完成
了自己的任务，为祖国赢得了荣誉。

奥运比赛胜利的选手，不但发奖牌，而且还让他披上自己国
家的国旗，伴着国歌，向奥运会上走去，当祖国的国旗缓慢
升起时，他为祖国赢得了至高无上的荣誉。

在游泳比赛中，来处世界各地的奥运键儿，使出浑身泄数来
赢得比赛他们都互不相让，没有一丝一毫的松懈，假如在学
习上经常会遇到这样的竞争对手那就不用担心成绩下降，考
试不及格了，考入大学的姐姐为什么会这么聪明?是不是天生
的?不是她在学习过程中几乎每天都有竞争对手，竞争完成后，
她把每次结果都埋藏在心底，不论是愁是喜，都不在此刻踌
躇片刻，而是立即向另一个目标奔去久而久之，就养成了习
惯。

此时此刻我才恍然明白，唯有奥运精神才能把祖国建设得更
加繁荣昌盛，才能彻底的激发人心，彻底的鼓中人心，让我
们唱着国歌、伴着联想，企盼xx奥运的到来!

根据国际乒联公布的奥运排名，在男女团体、男女单打以及
混合双打等全部5个单项中，中国选手均占据头号种子的位置。
其中樊振东、马龙分列男单前两号种子，陈梦、孙颖莎为女
单前两号种子。



当日率先进行的是混合双打抽签。与单打不同，各代表队只
能派出一对选手参加混双比赛。由于中国乒乓球队在团体比
赛中优势较为明显，男女单打又各有两名选手参赛，因此仅
有一对组合坐镇的混合双打成为此次国乒各条战线中相对不
稳的一环。

作为一号种子，许昕/刘诗雯此番签运不错，两人首轮对手是
加拿大队的王瑧/张默。整个上半区，最有可能对“昕雯”组
合构成威胁的是来自中国香港的黄镇廷/杜凯琹。不过，在6
月奥运模拟赛的对阵中，许昕/刘诗雯曾以4:1取胜。

如果“昕雯”组合顺利从上半区出线，决赛很可能对阵东道
主选手水谷隼/伊藤美诚，前提是后者从拥有中国台北组合林
昀儒/郑怡静、韩国组合李尚洙/田志希等好手的下半区中突
围。由于混双是乒乓球项目中最先决出冠军的单项，许昕/刘
诗雯能否取得开门红就显得尤为关键。

在女子团体的抽签中，头号种子中国队落在1号位，首轮对手
是奥地利，之后对阵法国与新加坡的胜者。中国队半决赛的
潜在对手是韩国队，决赛或迎战东道主日本队。

男子团体方面，中国队作为头号种子进入上半区，首轮对阵
埃及。之后中国队很可能将与中国香港队交手，竞争一个半
决赛名额。日本队位于下半区，同样处在下半区的还有实力
强劲的德国队，他们极有可能与东道主竞争决赛名额。

单打方面，国乒四员大将樊振东、马龙、陈梦、孙颖莎各自
镇守一个半区，形成两对“双保险”。国乒内战在决赛前不
会上演，不过一旦有人“失守”，势必会给队友带来额外压
力。

女单中，被视为国乒最大对手的日本名将伊藤美诚与孙颖莎
同区，另一位日本选手石川佳纯进入陈梦所在的上半区。男
单方面，东道主选手张本智和落在8号位，与樊振东同处上半



区，而卡尔德拉诺、奥恰洛夫等好手进入“大满贯”得主马
龙镇守的下半区。

综合来看，中国乒乓球队签运不错，在5个单项中也均具备夺
冠实力。此前中国乒协主席刘国梁表示，5年备战，国乒已经
准备好了。
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奥运会开幕式是奥运会开场的环节之一，历来都是奥运会的
重头戏，是万众瞩目的焦点。在开幕式上既要反映出以和平、
团结、友谊为宗旨的奥林匹克精神，也要展现出东道国的民
族文化、地方风俗和组织工作的水平，同时还要表达对世界
各国来宾的热情欢迎。

开幕式上，除了进行一系列基本的仪式外，一般都有精彩的
富有民族特色的团体操和文艺或军事体育表演。

2021年的东京奥运会将对开幕式部分环节进行简化。12月23
日，东京奥组委宣布解散由野村万斋担任总导演的开闭幕式
导演团队。2021年7月3日，东京奥组委表示，决定将东京奥
运会开幕式的结束时间延长30分钟。

在历届奥运会开幕式上，主火炬的点燃总是最令人期待的时
刻，也总是被保密到最后一刻才会揭晓。

1992年巴塞罗那奥运会，两届残奥会射箭奖牌获得者雷波洛
用火种点燃箭头，准确地射向70米远、21米高的圣火台。

2000年悉尼奥运会，女子短跑运动员卡茜·弗里曼在水中点
燃主火炬，随后主火炬塔从水中升起，好像海上升起一轮太
阳。

2008年北京奥运会，中国体操运动员李宁手持火炬，如空中



飞人般，踏过在体育场上方徐徐展开的一幅长卷，最终点燃
了鸟巢体育馆的主火炬。

2012年伦敦奥运会，主火炬塔由204个铜花瓣组成，7位年轻
运动员共同点燃花瓣，最终这些铜花瓣向中心聚合，组成了
主火炬。

与往届奥运会不同的是，本届奥运主火炬会远离体育场，位
于东京滨水区。
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在日本疫情反复的背景下，史上首届延期举行的奥运会能够
走到开幕已属不易。根据日程，东京奥运会开幕式将于x时
间xxxx年7月23日19时在东京奥林匹克体育场举行。

由于疫情反复，7月初，东京启动第四次紧急状态，实施期限
从7月12日至8月22日，意味着从7月23日至8月8日举行的东京
奥运会将全程在防疫限制措施下举办。

为保障东京奥运会比赛安全，今年6月底，主办方正式决定东
京奥运会观赛人数为场馆可容纳人数的50%以内且上限为1万
人，有现场观众的比赛场次锐减。

整场开幕式给我印象最深的地方：

一是开幕式的场景很有创意，在体育场上没有什么极为华丽
的舞蹈，也没有过于绚丽的烟火，却是一片安详宁静的田园
风光，奥运会在人们眼中就会多一分美好，多一分和谐，有
理由相信，东京奥运会，将是一届成功，又充满南美风情和
欢乐元素的体育盛会，对此我深信不疑。
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受新冠疫情影响被迫推迟的第32届夏季奥林匹克运动会将于
今年的7月23日至8月8日在日本东京举行，自1896年第一届现
代奥林匹克运动会在雅典举办至今，这项世界性体育盛会已
走过了125年的历程。125年来，奥林匹克精神在全世界得到
了广泛传播，目前，参加奥运会的国家和地区已达到206个，
几乎遍布全球。

作为一种体育现象，奥运会是人类探索体能极限的最引人入
胜的赛场，奥运纪录、奥运奖牌成为运动员追求的崇高目标，
奥林匹克运动已成为参与国家和地区众多、具有巨大吸引力、
穿透力和凝聚力的一项全球性活动。

为什么一项普通的体育赛事能在短短的百年间风靡世界，将
不同肤色、不同文化背景的民族紧密联系在一起?一项普通的
体育赛事又为什么能具有如此强大的凝聚力呢?我想除了人类
具有展示自身体能和形象的潜在需要之外，其中最为重要的
原因就是奥运会自举办以来始终坚持的公平和公开竞争机制。
的确，人类渴望展示自身的完美，但是人类更需要公平，不
管在什么时候也不管对什么样的人，公平永远是让世界心悦
诚服最高美德。奥林匹克也正是由于体现了这一点因而有了
无限蓬勃的生机。

一项体育赛事是这样，一个国家一个民族也是这样，当一个
国家和民族充满了公平竞争的社会环境的时候，这个国家和
民族就会具有强大的凝聚力、社会各项事业就会兴旺发达，
而一旦当它失去了这一点的时候，这个国家和民族也就会失
去生机与活力。改革开放以来，我国经济和社会发展取得了
长足的进步，但是也应当看到，随着我国社会深刻变革，社
会资源分配不公、贫富差距急剧拉大的矛盾日益凸显，拜金
主义、官僚主义、黄赌毒等影响社会公平正义的各种制约因
素日益突出。



人类需要公平，国家和民族的振兴更是离不开公平。维护社
会公平正义是国家和谐稳定之基，也是中国特色社会主义事
业兴旺所依，这是奥运会蓬勃发展所带给我们的启示。党的
十八大，国家领导人针对促进社会公平正义作了一系列重要
论述，主要集中在发展、改革、制度、司法等方面，这也是
我国当前维护和促进社会公平正义的重点、难点和着力点。
国家领导人的重要讲话精神，为我们维护和促进社会公平正
义指明了方向。只要瞄准这些矛盾问题，进一步加快民主化、
法制化进程，激发机构改革的正能量，相信公平正义的社会
环境会不断得到改善，我们的改革事业也就能赢得人民群众
的真心拥护。
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一场喧嚣、欢乐，又不失温情，以及历史厚重感的奥运会开
幕式就这样呈现在了世人面前。

毫无疑问，这是一场能让每个人的情绪都被调动起来的大聚
会，充满了激情与欢愉。

面对外界的质疑与吐槽，日本人用一场充满南美、桑巴风情
的`盛会让全世界为之陶醉，“欢乐”应是现场最直观的感受。

当地时间8月5日晚8时，北京时间8月6日早7时，2021东京奥
运会开幕式在体育场举行。整场文艺演出将东京的历史、现
在与未来集中呈现在世人面前，等元素的出场，体现出这个
南美最大国家与自然、环保的密切联系。

事实上，不光拥有匠心独运的文艺表演，他们还有无比细致
的一面，从而让世界看到他们办好一届世界性运动盛会的决
心和信心，这似乎与人们对日本人自由，又略带散漫的印象
大相径庭。



作为开幕式最大亮点，不同肤色、不同性别的引导员脚踏用
植物点缀的三轮车引导各国运动员入场，让人犹如置身在狂
欢节的氛围之中，同时也感受到这个多种族国家独有的热情。

环保奥运，没有奢华的排场，没有炫目的特效，五环是全绿
色的，火焰也是这么些年来最小的，但是东京奥运会开幕式
真的超过了想象，低调却美丽，祝福所有运动员，期待奥运
顺利举行。

“我对东京奥运会有充足信心，”正如国际奥委会主席巴赫
所说，多一分对日本人的理解，奥运会在人们眼中就会多一
分美好，多一分和谐，有理由相信，东京奥运会，将是一届
成功，又充满亚洲风情和欢乐元素的体育盛会，对此我深信
不疑。


